Senado de EE.UU. busca aprobar resolución de apoyo a Yemen en contra a guerra de Arabia Saudita



Washington, 29 nov (RHC) El Senado estadounidense aprobó avanzar con una resolución que permitiría retirar el apoyo a Arabia Saudita en la guerra en Yemen, lo cual supone un golpe a la postura mantenida hoy por la administración norteamericana.

Los legisladores votaron anoche 63 a 37 a favor de llevar al pleno de la Cámara Alta una medida destinada a limitar los poderes presidenciales de guerra en Yemen, lo cual supuso un cambio considerable con respecto a nueve meses atrás, cuando una acción de ese tipo solo tuvo el respaldo de 44 senadores.

El paso dado este miércoles no significa necesariamente que la resolución será ratificada la semana próxima, cuando el Senado realizará oficialmente un debate sobre la política de Estados Unidos hacia Arabia Saudita.

Pero incluso el éxito de esa votación inicial fue visto como un rechazo a la posición del presidente republicano, Donald Trump, quien dijo que Washington se mantendrá como socio firme de Riad, pese a reconocer que el príncipe heredero saudita, Mohammed bin Salman, pudo tener conocimiento del asesinato del periodista Jamal Khashoggi.

Trump se pronunció así la semana pasada a pesar de las presiones de miembros del Capitolio para que tomara una postura más firme contra el reino como resultado del homicidio del colaborador de The Washington Post, ocurrido en el consulado saudita en Estambul el 2 de octubre.

Medios de prensa reportaron recientemente que la Agencia Central de Inteligencia (CIA) había concluido con 'alta confianza' que el asesinato de Khashoggi había ocurrido bajo la dirección de Salman.

Pero algunos senadores expresaron ayer su frustración porque en una reunión informativa celebrada sobre el tema no estuvo presente la directora de la CIA, Gina Haspel.

Quienes sí asistieron a ese encuentro en el Capitolio fueron los secretarios de Estado, Mike Pompeo, y de Defensa, James Mattis, quienes intentaron evitar que los senadores busquen castigar a Riad por lo ocurrido con el periodista.

The Hill, un sitio digital centrado en temas del Congreso, indicó al término de esa cita que la intervención de ambos titulares hizo poco para calmar las preocupaciones de los senadores.

Así pareció evidenciarse en la votación posterior, que permitió avanzar hacia la discusión de la medida presentada por el independiente Bernie Sanders, el demócrata Chris Murphy y el republicano Mike Lee.

Tal resolución tiene el propósito de que Trump retire las tropas que están en Yemen o que afecten a esa nación en un plazo de 30 días.

El pasado lunes cinco organizaciones internacionales instaron a Estados Unidos a detener su apoyo militar a la coalición liderada por Arabia Saudita que lucha contra los rebeldes hutíes de Yemen y salvar así millones de vidas.

La petición del Comité Internacional de Rescate, Oxfam America, CARE U.S., Save the Children y el Consejo Noruego para los Refugiados advirtió que si Washington no cesa su respaldo, la nación norteamericana también será responsable de lo que podría ser la mayor hambruna registrada en ese país.

(Prensa Latina)			

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/177717-senado-de-eeuu-busca-aprobar-resolucion-de-apoyo-a-yemen-en-contra-a-guerra-de-arabia-saudita



Radio Habana Cuba